

Resalta prensa egipcia posición de Cuba ante bloqueo estadounidense



El Cairo, 17 jun (RHC) El medio de mayor circulación en Egipto, Al-Ahram resaltó este lunes la postura de Cuba frente al bloqueo económico y financiero impuesto a la nación caribeña por Estados Unidos.

El reconocido periodista Kamal Gaballa manifestó que durante 60 años, la mayor isla de las Antillas se ha mantenido firme ante el injusto embargo económico estadounidense, que le ha generado pérdidas por más de mil millones de dólares.

En el artículo titulado “Cuba, un amigo en un momento de apuro”, el reportero resaltó los vínculos históricos entre la nación antillana y Egipto, así como la posición de La Habana a favor de las causas árabes en los foros internacionales, principalmente con Palestina.

La nación caribeña ha defendido siempre la causa de Palestina, además de acoger en sus universidades a miles de estudiantes palestinos de forma gratuita; por otro lado, también se ha pronunciado repetidamente en contra de la anexión a Israel de los Altos del Golán sirios, subraya el artículo.

De acuerdo con Gaballa, esas posiciones honorables de los cubanos se clavaron en la mente de los egipcios y los árabes en general.

Ahora es tiempo de devolver a los amigos cubanos parte de lo que nos han dado, de ponerse de pie a su lado en estos momentos difíciles que atraviesan y juntos plantarle cara a las radicales políticas que impulsa la administración de Donald Trump, secundada por personajes como Marco Rubio, John Bolton y Mauricio Clavier, refleja Al Ahram.

El rotativo recuerda que el 17 de diciembre de 2014, el ex presidente de los Estados Unidos, Barack Obama, reconoció el fracaso de la política tradicional de los Estados Unidos hacia Cuba y se comprometió a participar en un debate con el Congreso para levantar el bloqueo.

Y ahora el presidente Trump revierte ese progreso, pero la pregunta es ¿Cómo podrá Trump derribar y humillar a la revolución cubana si todos sus antecesores lo han intentado y fracasado?, señala el texto.

Explica igualmente que en 2016 el Departamento del Tesoro de Estados Unidos realizó varias modificaciones a las regulaciones comerciales sobre Cuba; y aunque se consideran pasos positivos, estas no fueron suficientes, pues siguen existiendo importantes obstáculos para la implementación de dichas medidas.

Por ejemplo, señala Gaballa en su trabajo, en el área de viajes: las visitas estadounidenses a Cuba fueron autorizadas por una licencia general en 12 categorías permitidas por la ley, se acordó retomar los vuelos regulares entre Cuba y Estados Unidos y se permitió el transporte marítimo de pasajeros.

Sin embargo, la prohibición de que los ciudadanos norteamericanos viajen libremente a Cuba continúa según lo previsto en la ley estadounidense, refleja la nota.

Al Ahram detalla los principales daños que ha causado el bloqueo al pueblo cubano en los sectores de las telecomunicaciones, el comercio y cultura, entre otras áreas.

El 17 de abril de 2019, se anunciaron nuevas medidas para intensificar la agresión estadounidense contra Cuba mediante la guerra económica, financiera y comercial, que ha sido apoyada -en mayor o menor medida- por sucesivas administraciones de la Casa Blanca desde el triunfo de la Revolución cubana, señala el artículo.

Explica igualmente que el secretario de Estado norteamericano, Mike Pompeo, advirtió que Washington levantará todas las restricciones actuales a la aplicación del tercer título de la controversial Ley Helms-Burton, que viola el alcance extraterritorial de la soberanía de terceros Estados interesados en hacer negocios legítimos con Cuba.

Después de todo, ¿qué es lo que queda por hacer ante la gente inquebrantable de Cuba, que se empeña en tener una vida libre, estable, independiente y digna? No es esta la intensidad, Cuba merece una pausa, como cualquier amigo en un momento de angustia, concluye Gaballa en su artículo.

Vinculado con Al-Ahram desde 1981, Kamal Gaballa funge en la actualidad como columnista y editor jefe del rotativo; además de presidir la Asociación de Amistad Egipto-Cuba. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/193605-resalta-prensa-egipcia-posicion-de-cuba-ante-bloqueo-estadounidense>



Radio Habana Cuba